

## Medien machen Schule 2014

Die LPR Hessen und die HNA führen auch in diesem Jahr das gemeinsame Projekt „Medien machen Schule“ durch. Auch unsere Schülerinnen und Schüler der Klasse 4 sind wieder mit viel Elan beim täglichen Lesen der HNA dabei. Neben dem Aufbau und den Inhalten der aktuellen Zeitungen lernen die Kinder auch viel über die unterschiedlichen Berufe, die beim Entstehen einer Zeitung maßgeblich beteiligt sind.

Sogar auf dem Sensenstein wurde sich inhaltlich und kreativ mit der Zeitung auseinandergesetzt.



Ursula Franz, Mai 2014